

*Liebe Mitglieder,*

*nach 2 Jahren Pandemie mit großen Einschränkungen in allen Lebensbereichen konnten wir ab März 2022 die meisten Aktivitäten nahezu ohne Begrenzungen wieder aufnehmen, so auch den Übungsbetrieb in unserer Abteilung ohne jede Unterbrechung. Aber am 26.02.2022 geschah etwas, was niemand erwartet hatte, Russland überfiel die Ukraine, um sie als selbständigen Staat auszulöschen. Wir können nur alle hoffen, dass dieser grausame Krieg mitten in Europa in diesem Jahr beendet wird und sich auf keinen Fall noch weiter ausbreitet.*

*Nach 2019 konnten wir im vergangenen Jahr wieder die DTSA-Abnahmen und den TVJ-Ball durchführen und in diesem Jahr auch wieder die beliebten Workshops in Salsa und Discofox und auch die Winterwanderung mit 32 Teilnehmern. Die DTSA-Abnahmen, die Radtour und der 52. TVJ-Ball am 02.12.2023 sind in Vorbereitung. Die Pandemie-Jahre haben wir als Abteilung gut überstanden, sowohl finanziell als auch bezüglich der Mitglieder, deren Zahl stabil blieb, also praktisch ein normales Jahr und ich hoffe, dass dieses Jahr auch ein positives wird. Da geht mein Dankeschön an alle in der TSA.*

*Genießen Sie die nächsten Frühlingswochen und Ferien mit einem schönen Osterfest und bleiben Sie gesund.*

*Viele Grüße*

*Ihr*

*Rudolf Kaufmann*

